## ¡VIVA LA HUELGA DOCENTE DE CHUBUT!

ÚLTIMO MOMENTO.....

¡LOS DOCENTES DE COMODORO Y RADA TILLY NO ACEPTAMOS EL ACTA DE RENDICIÓN IMPUESTA POR EL GOBIERNO! ¡ TODAS LAS SECCIONALES DE OPOSICIÓN AL PARO YA Y A COORDINARSE DE INMEDIATO!

Hoy por la tarde en asamblea general rechazamos por mayoría, de 100 mandatos a 1 el acta de rendición propuesta por el gobierno. ¡Más de 1500 docentes seguimos en lucha y no nos sometemos a las trampas que quiere imponer este gobierno represor y hambreador!

¡Basta de burócratas que entregan nuestro salario, boicotean nuestra lucha y son cómplices de la represión del gobierno! Los compañeros de la lista Lila ganaron el sindicato en la provincia en las últimas elecciones de ATECh el 10/10/13 producto de la lucha. ¡No hay tiempo que perder, tomemos lo que es nuestro y expulsemos a la burocracia de la Verde que quiere imponer el fraude electoral! ¡Los compañeros de la Lila tienen la autoridad ganada para convocar de todas las ciudades y regionales para que se envíen delegados rotativo con mandato para conquistar un Plenario de Delegados y organizar el Paro Provincial! ¡Conquistemos un Frente de Lucha con los estatales, salud, judiciales y demás sectores que están peleando! ¡Basta de pelear divididos! Que el SUTEBA-Matanza, junto a los demás SUTEBAs opositores, y ATEN, ADOSAC, SUTEF, etc. se levanten junto a los docentes de Chubut, convocando a Congreso Nacional Docente, con delegados mandatados por la base, para preparar y organizar un Nuevo Maestrazo en todo el país. La Multicolor-Lila, tienen que llamar al PARO YA, allí donde dirigen, y convocar a asambleas, plenarios, zonales, etc., para impulsar la lucha por salario igual a la canasta familiar, pago de salarios adeudados, por la obra social, el 82% móvil, etc., que son las demandas de todo el movimiento obrero. ¡No hay tiempo que perder! ¡Este es el camino para conquistar un Maestrazo Nacional!

Reproducimos el volante del 15/10/13 de los compañeros de Chubut

¡LOS DOCENTES EN LUCHA CON LA LILA-MULTICOLOR GANAMOS LAS ELECCIONES PROVINCIALES!
¡HAY QUE EVITAR EL FRAUDE QUE NOS QUIERE IMPONER LA BUROCRACIA
Y CONQUISTAR UN PLAN DE LUCHA PROVINCIAL!

¡CUSTODIEMOS LAS URNAS PARA EVITAR EL FRAUDE, NO PODEMOS DEJAR EN MANOS DEL GOBIERNO Y SUS AGENTES COMO LA POLICIA SU "CUSTODIA"!

¡TODOS A RAWSON A DEFENDER EL TRIUNFO CONQUISTADO PARA EXTENDER EL METODO DE LUCHA
DE COMODORO Y RADA TILLY EN TODA LA PROVINCIA!

¡CONQUISTEMOS UN CUERPO DE DELEGADOS ROTATIVO CON MANDATO DE BASE QUE ASUMA LA DIRECCION DEL SINDICATO DE TODA LA PROVINCIA Y CONQUISTAR LA VERDADERA DEMOCRACIA SINDICAL! ¡HAY QUE ROMPER EL AISLAMIENTO YA!

¡COMO LO MARCARON LOS COMPAÑEROS DE TIERRA DEL FUEGO, QUE CONQUISTARON UN 42% DE AUMENTO, UNIÉNDOSE CON LOS METALÚRGICOS, CAMIONEROS, TEXTILES Y DEMÁS TRABAJADORES!

¡CONQUISTEMOS UN FRENTE DE LUCHA CON LOS ESTATALES, SALUD, FILETEROS Y LOS PETROLEROS DEL GOLFO SAN JORGE Y TODA LA PROVINCIA!

¡HAY QUE IMPEDIR QUE EL FISCAL ANTIOBRERO BLAS MESSA EVANS PROCESE A LOS QUE ESTAMOS LUCHANDO!

POR ESO HAY QUE PELEAR POR LA LIBERTAD INCONDICIONAL DE LOS OBREROS DE LAS HERAS QUE EL 12/12 CORREN PELIGRO DE SER CONDENADOS A CADENA PERPETUA POR PELEAR CONTRA EL IMPUESTO AL SALARIO Y LA PRECARIZACION LABORAL. HAY QUE PELEAR POR EL DESPROCESAMIENTO DE LOS 204 COMPAÑEROS DE CERRO DRAGON, LOS 40 DOCENTES Y CAMIONEROS DE TIERRA DEL FUEGO, LA DIRECCION DE ATEN QUE ESTA PROCESADA POR LA JUSTICIA DE LA CHEVRON Y LOS MAS DE 6.500 COMPAÑEROS PERSEGUIDOS EN TODO EL PAIS.

# ¡LA DIRECCION DE LA ATECH TIENE QUE PONER YA MISMO LA PLATA DE NUESTROS APORTES PARA EL FONDO DE HUELGA PARA QUE ESTEN AL SERVICIO DE LA LUCHA!

¡QUE DESDE LA LILA-MULTICOLOR DE CHUBUT SE HAGA UN LLAMADO DE EMERGENCIA A LAS SECCIONALES QUE ELLOS DIRIGEN O INFLUENCIAN COMO LOS COMPAÑEROS DE ADOSAC (SANTA CRUZ), ATEN (NEUQUEN), SUTEF (TIERRA DEL FUEGO), LOS 11 SUTEBAS, ETC. PARA ROMPER EL AISLAMIENTO Y PELEAR POR TODAS NUESTRAS DEMANDAS EN TODO EL PAÍS!

#### **JESTE ES EL CAMINO PARA CONQUISTAR UN MAESTRAZO NACIONAL!**

15/10/13 - Agrupación Docente Clasista de Base – Adherente a Democracia Obrera

Ante el vaciamiento del SUTEBA Matanza por parte de la burocracia de Baradel del SUTEBA Central

¡ABAJO LA BUROCRACIA SINDICAL CARNERA del SUTEBA – CTERA - CTA!
¡Fuera el Estado de nuestras organizaciones! ¡Abajo la Ley de Asociaciones Profesionales!
¡Basta de descuentos compulsivos de las cuotas sindicales!
¡Que los delegados cobren las cuotas sindicales en las escuelas!

La directiva multicolor-Lila está impulsando un petitorio dirigido a la burocracia de Baradel para que esta no se quede con la plata de las cuotas correspondientes a la seccional Matanza. La estatización de los sindicatos significa que cada cuota sindical descontada compulsivamente a los docentes, va a parar al estado provincial. Este se lo pasa a la burocracia central de Baradel y la Celeste. Y estos si les da la gana le pasan las cuotas a la seccional, en este caso Matanza. Obviamente la burocracia usa -junto al gobierno de Scioli y CFK- las cuotas sindicales como una herramienta para disciplinar a las seccionales opositoras. Y el manejo de la Obra Social es para la burocracia carnera un ingreso millonario que también le garantiza el estado por su servicio prestado al SUTEBA-CTERA-CTA. ¡Abajo la estatización de los sindicatos!

Este apriete se da cuando apenas esta nueva directiva Multicolor-Lila acompañó un paro de 48 hs el 9 y 10 de octubre de la base docente, que la Celeste de Baradel- Yasky carnerearon. Es de esperar que cuando la docencia encare profundizar la lucha la respuesta de la burocracia central sea más agresiva aún. Por eso la Multicolor-Lila a cada paso se encuentra ante una disyuntiva. O enfrenta a los sacrosantos estatutos de la burocracia sindical y el ministerio de trabajo y su maldita Ley de Asociaciones Profesionales o se disciplina a la burocracia y la patronal esclavista.

¡Basta de descuentos compulsivos de las cuotas sindicales! ¡Que los delegados cobren las cuotas sindicales en las escuelas, en la puerta de las aulas! ¡Ahí están los recursos para que miles de docentes afiliados y no afiliados tomen al sindicato como su herramienta para pelear e impongan la democracia de los trabajadores en lucha!

\*\*\*\*\*\*\*

8/10/13: Plenario Docente en SUTEBA La Matanza

### ¡Otra vez una vergüenza!

¡La directiva Multicolor-Lila (FIT y otros) que dirige el SUTEBA Matanza nuevamente ignora el llamado de los obreros petroleros de Las Heras y sus familias: se niega a poner a votación la moción -mandatada por la base docente- en el Plenario de Delegados ante 300 representantes de escuela!

Ante el paro llamado por UDOCBA (gremio docente moyanista de la CGT) de 48hs para el 9 y 10 de octubre, las seccionales de "oposición" a la burocracia Celeste en el SUTEBA, en manos de la Multicolor-Lila (integrada por las agrupaciones docentes de los partidos del FIT -PO, PTS, IS- junto a la CCC/PCR y Opinión Socialista, entre otros), convocaron a realizar plenarios de delegados con mandato de escuela.

En Matanza se reunió el 8/10 el plenario con 300 delegados y representantes de escuelas. Las demandas planteadas eran similares a las levantadas por el UDOCBA, "reapertura de las paritarias y de la discusión salarial; pago inmediato de todos los sueldos adeudados; contra el vaciamiento de IOMA", entre otras.

Se presentaron 150 mandatos de escuela. Informaron que 1766 firmas fueron a favor de parar 48 hs; 440 a favor de parar 24 hs y apenas 50 a favor de no parar. Así se adhirió al paro del miércoles 9 y jueves 10, con movilización el 10 de octubre a La Plata, junto a trabajadores auxiliares, estatales de ATE, Judiciales y médicos de la CICOP. La mayoría de las escuelas, por la base, ya habían planteado sumarse al paro de 48 hs al conocer el llamado del UDOCBA.

En este mismo plenario, la directiva Multicolor-Lila, lamentablemente, se negó a votar ninguna moción presentada por delegados de escuela a coordinarse de inmediato en un Plenario Docente Provincial con delegados de base con mandato, junto a las 10 seccionales de "oposición" del Suteba, al UDOCBA, con auxiliares y estatales, para romper la subordinación con la burocracia Celeste kirchnerista de Baradel-Yasky y unificarse con el combate heroico de los docentes de ATECh Regional Sur.

Así también sucedió con la moción que mandató la primaria 57 y de la secundaria básica 21 con decenas de firmas, respondiendo al llamado de la Comisión de Trabajadores Procesados, Familiares y Amigos de Las Heras, Santa Cruz, quienes convocaban a coordinarse en un Congreso de trabajadores y estudiantes combativos para este 12 de Octubre en su ciudad.

La propuesta era que se vote esta moción y que el SUTEBA Matanza impulse la campaña por la absolución de los 13 compañeros y que viaje una delegación para Las Heras a coordinarse junto a las seccionales de oposición en el SUTEBA, La Plata, Quilmes, Bahía Blanca, Tigre, Escobar, Marcos Paz, Berazategui, Ensenada, Esteban Echeverría-Ezeiza, y con ATEN, ADOSAC, ATECh Sur, SUTEF, etc., para preparar una gran lucha en defensa de los obreros petroleros imputados y todos los perseguidos, ya que el 12 de diciembre el "Tribunal de la Venganza" pretende dictar la sentencia.

Esperamos pacientemente a que leyeran la moción. Sin embargo ningún miembro de la directiva Multicolor-Lila quiso ponerla a votación al plenario. Desgraciadamente la **Secretaria de DDHH Nathalia González (PTS)** en su intervención no hizo una sola mención a la condena a Cadena Perpetua con que quieren condenar a 5 de los obreros petroleros de Las Heras en diciembre próximo.

En el cierre de la reunión fue la **Secretaria General Romina del Plá (PO)** quien tomó el micrófono para destacar la "democracia" reinante en este plenario, pero para sorpresa de muchos, para afirmar a viva voz que "no se va a votar ninguna moción", agregando que "esto no es una asamblea". Al tiempo que levantaba la reunión.

**¡Una nueva vergüenza!** Por segunda vez, como ya sucediera el 9/9 en la anterior reunión de delegados, lamentablemente se le da la espalda y se deja en el aislamiento la pelea por absolver a los compañeros petroleros de Las Heras, por el desprocesamiento de los docentes y camioneros de Tierra del Fuego y demás luchadores perseguidos, que están a merced de la casta de jueces a sueldo de las trasnacionales. ¡Basta ya! ¡Esto no lo debemos permitir!

# ¡Un saludo desde Neuquén a la heroica lucha de los trabajadores del Chubut y Santa Cruz!

Desde la corriente Militancia de Base de ATEN, saludamos el Congreso de trabajadores en lucha que están llevando adelante los trabajadores de Santa Cruz y delegaciones del País. Lamentamos no poder estar presentes, por limitaciones

adelante los trabajadores de Santa Cruz y delegaciones del País. Lamentamos no poder estar presentes, por limitaciones económicas. Pero estamos convencidos de que la lucha que están llevando a cabo, es la lucha que representa a todos los trabajadores de la Patagonia y el país, contra el ajuste del estado, de la patronal y la política de represión y criminalización de la protesta social. Como corriente nacimos de muchas luchas, luego del asesinato de Carlos en Arroyito entendimos que los gobiernos estaban dispuestos a todo para imponer el ajuste. A comienzos de este año dimos una importante pelea durante una huelga muy dura contra el gobierno y las direcciones burocráticas de ATEN y del CTA. Realizamos acciones de lucha para derrotar el ajuste del gobierno, que se materializa en la reforma del estado y la reforma educativa, el ajuste salarial, la perdida de la estabilidad, el cierre de horas y cargos, el aumento de la edad jubilatoria y la privatización de la educación y la salud pública. Por ello, somos conscientes de que el eje que se impone para triunfar, es la unidad de los trabajadores dispuestos a luchar, más acá de las burocracias y de sus laderos que concilian con el ajuste del gobierno nacional y provincial aplicando la paritaria y las reformas, aunque luego se presenten como oposición a la CTERA en las elecciones. Por eso, nos comprometemos a seguir militando para difundir y respaldar esta heroica lucha, para trabajar por la unidad de los trabajadores rompiendo el corsé que las burocracias sindicales nos imponen.

Porque estamos convencidos de que todo está cambiando por abajo, a la embestida del gobierno los trabajadores de base le oponemos más organización y más lucha. Y ustedes, al igual que muchos trabajadores lo están demostrando día a día. Contra el ajuste de los gobiernos y las patronales, a no bajar los brazos compañeros/as y a continuar gestando la unidad de los que luchan!! Por el triunfo de la lucha de los trabajadores/as de la educación de Chubut. Por la absolución inmediata y el desprocesamiento de los 13 luchadores de Las Heras. Por el desprocesamiento de todos los luchadores del país.

Desde la tierra de Carlos Fuentealba y de Teresa Rodriguez, un abrazo militante.

Corriente "Militancia de Base". ATEN Senillosa - ATEN Chañar - Lista Ocre Añelo - Militancia de Base de ATEN Capital-Plottier- Zapala- Chos Malal.

### 12/10: ¡Marcha y Congreso Combativo en Las Heras, Santa Cruz!

Intervenciones docentes el 12 de octubre en Las Heras

Graciela Frañol, de ATEN Neuquén Capital y del PTS en el Acto de Las Heras:

Reproducimos a continuación un extracto de las palabras de la compañera en su mensaje. ¡Ahora pasemos de las palabras a los hechos!

La compañera planteó: "Llamamos a impulsar una fuerte campaña nacional por la absolución de todos los compañeros que hoy están procesados. (...) Este es nuestro fuerte compromiso (...) hablar con todas nuestras organizaciones hermanas para que podamos trabajar en el conjunto de las organizaciones de la educación del país (...) de los Sutebas, del SUTEF, de los compañeros de ADOSAC, de los compañeros de Rosario, de Mendoza y de todos los compañeros donde tenemos organizaciones opositoras a la burocracia, vamos a poner en pie una fuerte campaña, para que no quede ningún precedente, por la absolución de todos los compañeros (...) Yo vengo de una provincia donde hay 1100 compañeros con causas por salir a pelear por sus derechos y ahora estamos en una fuerte pelea para que no entre Chevron, para que no entre la fractura en Neuquén, de la cual como han visto por televisión, fuimos fuertemente reprimidos y hoy también se hablan de cientos de causas por esta cuestión. (...) Estamos con ustedes, no están solos, un saludo a todos los familiares y los compañeros que están presentes.

Miguel, de la Agrupación Docente Clasista de Base – Adherente a Democracia Obrera, integrante del Comité de Apoyo a los obreros de Las Heras, en Neuquén: "Desde las seccionales del interior de Neuquén, la seccional Senillosa, Chañar, Añelo, desde militancia de base de Neuquén Capital, de Zapala, Plotier y Chos Malal, queremos leer un breve comunicado que hicimos firmar en cada escuela y en las asambleas que dice "en solidaridad a los trabajadores de Las Heras y en apoyo a los 13 compañeros petroleros procesados por luchar, al igual que los 6500 luchadores obreros y populares en todo el país, los abajo firmantes afirmamos que si nos tocan a uno, nos tocan a todos, disolución del tribunal videlista, que es el tribunal de la Chevron! Fuerza compañeros!"

.....

### RESOLUCIONES DEL CONGRESO REALIZADO EN LAS HERAS EL 12/10/13.

El Congreso resolvió convocar a un PARO PROVINCIAL EN SANTA CRUZ el día 12 de Diciembre y un PLAN DE LUCHA NACIONAL, exigiendo la libertad inmediata de los compañeros que lucharon contra el impuesto al salario y la precarización laboral; por el desprocesamiento de los más de 6.500 luchadores; por la libertad a los presos políticos; y por la aparición con vida de Julio López, Luciano Arruga, Solano...

¡LAS MISMAS DEBEN SER REPRODUCIDAS Y TOMADAS EN SUS MANOS POR TODAS LAS ORGANIZACIONES OBRERAS Y ESTUDIANTILES DEL PAIS! ¡BASTA DE OBREROS PERSEGUIDOS POR LUCHAR! ¡SI TOCAN A UNO NOS TOCAN A TODOS!

#### Desde Las Heras (Santa Cruz)

Ante el llamado de la comisión de trabajadores Procesados, Familiares y Amigos de Las Heras, las organizaciones presentes acordamos impulsar las siguientes propuestas:

- 1-La conformación de una Mesa Coordinadora Nacional por el desprocesamiento de los trabajadores de Las Heras y los más de 6.500 luchadores procesados, la libertad de los presos políticos y todo tipo de persecución sufrida por los trabajadores y los sectores populares.
- 2-Proponer que el día 12/12 se transforme en el día internacional del trabajador perseguido.
- 3-Impulsar la convocatoria a un paro provincial petrolero.
- 4. Hacer un llamado mediante una carta pública a las organizaciones estudiantiles y centros de estudiantes a organizar para el lunes 18/11 jornadas de esclarecimiento, difusión, actos exigiendo la libertad de los compañeros petroleros de Las Heras, Corral de Bustos y el desprocesamiento de todos los luchadores.
- 5-Entrevistarse con todos los organismos de DDHH para hacer una conferencia de prensa por esta lucha.
- 6-Exigencia a CTA y CGT (coordinar entrevista) de un paro general y de los trabajadores petroleros.
- 7-Impulsar una marcha en Bs.As. A la casa de Santa Cruz en conjunto con una jornada con todas las organizaciones piqueteras y de DDHH.
- 8-Participar del congreso de ADOSAC del 19/10 que es un congreso provincial.
- 9-Que todas las organizaciones de izquierda pongan sus spots y campaña electoral al servicio de la lucha por la libertad de los trabajadores de Las Heras y todos los procesados y presos políticos.
- 10-Tomar la propuesta de afiche de la comisión de familiares junto con todos los afiches que están impulsando las demás organizaciones.
- 11-Participar del Encuentro Nacional de la mujer (en San Juan) para plantear nuestra lucha.

ESTUVIERON PRESENTES EN EL CONGRESO: Junta Interna del Hospital Garrahan - Docentes de Neuquén Capital - Directiva ATEN Neuquén capital (Graciela Frañol) - Iván Marín y José Montes (PTS) - Alejandrina Barri, CEPRODH - Comisión Interna de PATY - Partido Obrero — ATE Las Heras - Estudiantes Escuela Industrial Las Heras — Gustavo, delegado de Subte, Taller de Constitución - Rosa Razury, abogada defensora — ADOSAC Pico Truncado — Rubén, delegado de ACINDAR - Miguel de DEMOCRACIA OBRERA - Paula Medrano, hija de desaparecidos - Insurgentes Comahue, Agrupación Estudiantil.